



Die junge Frau träumte von einem Nerzpelz



— — und erhielt sechs Küchenhandtücher (halbleinen)



Der Angestellte ersehnte eine Weihnachtsgratifikation

— — und bekam statt dessen einen herzhaften Händedruck

Papa am bequemsten kaufen konnte. Der Erwachsene hat oft das gleiche Kinderschicksal — je größer der Wunsch, um so enttäuschender die Erfüllung.



Es geht den Erwachsenen wie den Kleinen:

Wundervolle bunte Wunschzettel, auf denen Platz für alle Wünsche des Lebens waren, füllten wir als Kinder aus und bekamen — das was der liebe